思想が

ンピュ ータから日本語 ^ 再構築する思想詩

い今の大地。 映像と音 響あふれるとともに、 あるい 、 は 情_と 念と思索のなった。 荒れれ 地^れな か

さまざまに政治権力をもつ方がたも、より健康な生活わたくしは健康平和教 育と保健させていただきます。世界人民さまが生活なされています。 より健康な生活をすればよい のに、 ع

わたくしは想います。

というより、 物理と生理の前に平、等です。そして栄養と教、養とおたがいいいいり せいり まえ びょうどう これ大阪と人間社会に対してしだいに示していきます。 にほんみんぞく にんげんしゃかい たい しめ しめ とり かたくしが健康平和生活と想える生活の模範をしわたくしは、わたくしが健康平和生活と想える生活の模範をしたくしは、わたくしが健康で

ഗ

いものです。そのための自覚外認識があります。そのための無自覚認識もあり、

さらに自覚認識を育てたいものです。

はんこう いっぽんこう にん こう けんこうへいかいぎ たいけんじょうい こじょうれん しょく とうとく いっぱんじん とうとく せいじかいじょう こっぱん とうとく せいじかいじょう しょくせんどう じょうたつしゃ きょうりょく とうとく せいじかいじょう しょくせんどう じょうたつしゃ きょうりょく さいせん とうとく せいじかいじょう しょくせんどう じょうたつしゃ きょうりょく さいきん とうとく せいじかいじょう しゅやく いっぱんじん そこへ情 念先導の上 達者が協 力します。そこです。これが人権思想ではないでしょうか。 これが人権思想ではないでしょうか。 これが人権思想ではないでしょうか。 ご自分を救う者はこの文 章を読むあなたたちおひとりおひとりです。ご自分を救う者はこの文章を読むあなたたちおひとりおひとりです。ご自分を救う者は そこへ学問 そこへ

健康平和会議の体験 かいじょう 情 念と思索。 しょうねん しさく これが世界

目的。現実論としておたがいせてき、げんじつろん世界公会準備会。健康平和運動でありましょう。 意思を統一していく。目的。現実論としておたが い の 健康平和生活を追 しあう意思 ^ 人間社

販売する生活提案産 業はこれから成 長するのではないでしょうか。 しんばい せいかつていあんさんぎょう せいちょう ぎのう ぎじゅつ きりつ あんかせいたいきょうりょく じょうかんあんてい じょうねんゆうわ しこうとうごう ぎのう ぎじゅつ きりつ あんかせいたいきょうりょく じょうかんあんてい じょうねんゆうわ しこうとうごう ぎのう ぎじゅつ きりつ あんかせいたい きゅう びょうどう けんこうへいわ にんげんかんけい きんせんかんけい こうちく おうほう かいたく この目的を提案し、それに対する質問・意見に学び、目的を実現する いっとう この目的を提案し、それに対する質問・意見に学び、目的を実現するがつどう もくてき ていあん

に

世界経済も再起していくのではないでしょうか。せかいけいざい、きょきのではないでしょうか。ものきというではないでしょうか。も現実論としての希望を安価に販売していける事業があったなら、日本経済・ザスとつのえ

、会を創り職場という協 会を創っかい つく しょくば 界潮流です。はそれとして世界潮流です。コンピュータのデータベースが 会を創ればよろしい。 す。解体された諸個人があらためて大が日本の家庭と職場を個人に解体には、 それしかな 人があらためて家庭 11 であろう。 しま した。

古 マ。弥生農業と卑弥呼の共立。 はみせい せいかっかんきょう にんしき しょくじ はいせつ にんしき こものうせい これらを修 正していくことが必要であるといこれらを修 正していくことが必要であるといこれらを修 正していくことが必要であるといった。生活環境の認識。呼吸の認識。食事と排泄の認識がした。 はいかっかんきょう にんしき じゅうせい これらを修 正していくことが必要であるといいません。 いっぱんだいじん きんしゅうせい というせい というとり にんしき しょくじ はいせつ にはんだいじん きょううんどう から これらを修 正していくことが必要であるといった。 はいどう はいせつ にはいだいじん きんしゃ いっちょううんどう かっきょううんどう から はんだいじん きんしゃ いっちょううんどう かっきょううんどう いっちょうけんだいじん きょうりんどう いっちょう にんしゃ はいせつ にいません。 の 認にんしき 人にんげん 係は の 認能 0

の道であるといることに。

l1 うこと

い かに ?

げんじっ でよせいうんどう こうぎょううんどう いっぱんじっ から。 女性運動と農業 運動はいから、女性運動と農業 運動はいから、女性運動と農業 運動はいから、女性運動と 現実です。 あれも、 あ れか これも、 これ か、 あります。 ではありません でれが当面

無理もせず、無駄もせず、おたがいにない。 しょせいさん かくちょうせいかん の諸生産を拡 張したい。 せいかん しょせいさん かくちょう どちらかと言えば、健康平和生活の方と どちらかと言えば、 (向を開 拓な し た い 0 お が 1) の 康 平^ 和わ

ぜんゆうぬ まで

魅ない 力を健力 健康平和は 生にかった。 性を教しる

える商

方法としない情 念表 出、自して かまうどうげんそう しょうねんひょうしゃ しゅうだん ちゅうぎ かきっじん じしょぶん ろうし せっぷくしょぶん ろうし いえ ちゅうぎ たんち、 浪士に切腹処分。 浪士のお家への忠義が人にち、 浪士に切腹処分。 浪士のお家への忠義が人にを藩主がおり、殿 中刃 傷にて、藩主に切腹・おと藩主がおり、殿 中刃 傷にて、藩主に切腹・おと藩主がおり、殿 中刃 傷にて、藩主に切腹・おと藩主がおり、殿 中刃 傷にて、藩主に切腹・おと藩主がおり、殿 中刃 傷にて、藩主に切腹・おと藩主がおり、殿 中刃 傷にて、藩主うどうげんそう しょうしゅ はんしゅ でのは、 はっじょう でっしゅつ に忠 臣 蔵』 というに もう脱 出したいのけ もっ だっしゅっ だっしゅっ だっしゅっ だっしゅっ はっ じょう でいる 商 いを。 つざくしょぶっ い、殿 中刃 傷こて、 い、殿 中刃 傷こて、 でんちゅうにんじょう という日本民族の共同 幻想。 朝 毛 でんちゅうにんじょう にほんみんぞく きょうどうげんそう ちょうてい はしたいのは、熱 情の押し売りから… はしたいのは、熱 情の押し売りから… 人間社会全体の記したが、これにはいるとかって、かって、かって、かっている。 体の利益を想える精神に りえき おも せいしょう これからは殺や死れ いらは殺され 仇が浪り、計計・土に う。 特談 神 を 神 を ちとい 討っ職

を開かれ

はんこうかみ しょうめい ひか ち ににんこうかん この藩の水戸学は尊王論で、いんきょ しの おこな はん みとがく そんのうろんいんきょ しの おこな はん みとがく そんのうろん 『水戸黄門』という日本民族の共同幻想。世直しは、『水戸黄門』というです。 はん みとこうもん にほんみんぞく きょうどうげんそう よなお開拓していきたいものです。 お上であったことの証明 の痛快が人気を呼ぶ。 過去は過去。これからは人民おひとりおひとりさまがしだいかに、かことがなり、世直しもお上にしてもらうという民味が人気を呼ぶ。ただし、世直しもお上にしてもらうという民ない。 明シーン。 「控え居ろう。 しは水戸の先 。この紋 所が目に入らこめる。 じいさまが実はこれを かっているまが実は)ある。 の藩主 それでようや

トーヴェンの合 唱の声を想い出しました。

「フロイデ シェーネル ゲッテルフン ケン

沢田研二さんの声を想い出しました。「好きで添えない「人の世を」(りさんの声を想い出しました。美空ひばりさんの声を想い出しました。

「せめて少しはカッコつけさせてくれ」

それがもう障害となっているのだ。 いな て れがもう障 害となっているのだ。もう必要なのは新体制をゼロから構築しないというもどかしさがあります。現体制を批判する反体制の正義の安易さ、もう次の社会のための仕事と教 育と芸 術の発見が必要なのに発見しきれて理想もあります。さだめもあります。ちぐはぐもあります。 いく勇気なのだ。 もう、 欧米の指導性がもうくずれはじめているではないか。これ

り。 控え居ろう。 か ,, ∟ 過去は過去。 ほ ろ

は ットラー は正反対なのでございます かくうろん(ぐんじこっか)みんぞくさべつしの立場は現実論と非暴力と諸民族調和です。したちば(げんじつろん)ひぼうりょく(しょみんぞくちょうわ) まくまるというなく、でんじこっか、みんぞくさべっかくうろん。 ぐんじこっか みんぞくさべっかくうろん すなわち、 あ の わたく ヒット ラーの志向 しとあ の

いま はいせん 飲戦は数十年前の話ではありませいせん すうじゅうねんまえ はなし はいせん すうじゅうねんまえ はなし 健康平和の防人といったところか。 しんこうへいわ さきもり 本国の自衛隊を軍国準備 非暴力とは、 不国の自衛隊を軍国準備から世界軍縮手段へ転換する知恵です。世界や国く、 じぇいたい ぐんごくじゅんび せかいぐんじゅくしゅだん てんかん ちぇ せかいひょう じぇいたい さんじめとして世界中において軍 縮を先導できる思索と情 念です。ユーHスHイ せんじゅう ぐんじゅく せんどう しさく じょうねんコーHスHイ はいられて はんじゅう くんじゅく せんどう しょく じょうねんが暴力とは、自分のみは武力に触れませんという良い子の安易ではありませぼうりょく い子の安易ではありませ

前の話 ではありませんまぇ はなし

ともに、 日本語が 今まさに敗戦しつつあります。 しったい あらわ にほんご へん英語や数学の長 所短所も厳しく問え。えいご すうがく ちょうしょたんしょ きび と ぇぃご すうがく 勝てばよい、 というのではない。 。 日本語が英語や数 日本語の長 あり ます。 問うと

たとえば実体を表 す日本語をこのように変化させてみた L

れを生きさせろ。

これを生きさせろ。 それを生きさせろ。

あれを生きさせろ。

立身出世はある意味自己中心。りっしんしゅっせいかったからにちゅうしんどれも生きさせろ。

ろうどうりょく じょうよろうどうりょう さくしゅ きおもしろうてやがてむなしき資本主義。

を調和させていく。そうしておたがいの健康平和生活を生産する相互生産制食困階級への健康平和教育と保健の費用を富裕階級から寄付し、搾取に寄付びんにんかいきゅう けんこうへいわきょういく ほけん ひょう ふゆうかいきゅう きょう さくしゅ きょ 労働力から剰余労働量を搾取する競争をしていた資本制社会。とくにう労働があります じょうよろうどうりょう さくしゅ きょうそう

日本民族は世界の階級循環と諸民族調和のお世話役がふさわにほんみんぞく せかい かいきゅうじゅんかん しょみんぞくちょうわ せわやくしゃかい の健康平和生活を生産するを調和させていく。そうしておたがいの健康平和生活を生産するを調和させていく。

しい

と 想 も

11 ま

協言と 健康平和方向の芸術とくに日本語の芸術。これらを統一していく思想の志けんこうへいわほうこう げいじゅつ にほんご げいじゅつ とういつ していく思想の 志世界健康平和運動の民衆路線。生活提案できる商業経営。保健という労働。以上。 組 坦坦と。世界健康生活になると、世かいけんこうせいかつ一していく思想の、志いっしょう こころぎしいつ

うか。 について、思索と情 念を深めていくべき時期に入っているのではないでしょうれからの日本国の外交は、いちおう、区別されます。民族と国家の区別と連関天皇家の精神伝統は貴重です。ただし、縄文時代からの日本民族の伝統と、てんのうけ せいしんでんとう きんこう ただし、縄文時代からの日本民族の伝統と、く際、宮沢賢治の夢想がひとつの参考となるでしようか。 にほんみんぞく でんとうく際、宮沢賢治の夢想がひとつの参考となるでしようか。 この謎を解いていません。この謎を解いていません。この謎を解いていません。

の警点 の がとうございました。とくに阿久(悠『清らかな厭世言葉を失くした日本人へ』正弘・川喜田二郎・雨宮処凛・阿久(悠の諸氏の著に学びて書きました。ありまさび、かわきたじろう。あまみかりん。あく、ゆう、しょし、ちょ、まな、かいざわもとひこ。しょうじかずあき。たきむらりゅういち、しげむらとしみつ。みうら、まっみしゅんいち。おき、お紹決の現、状を反映したこの散文詩は、吉本隆明・齋藤守弘・寺沢 薫・未解決の現、状を反映したこの散文詩は、吉本隆明・齋藤守弘・寺沢 薫・春かいけつ げんじょう はんえい あり

りの フ ア ンフ ア し。 たとえば 「蟹工船」 の 恨み節を超える明るさ ^

仲^なり。 良。 く なるよね なるよね 仲^な明^あか 良ょる なるさ なるさ

賢くなるよね 賢くなるさ

エレガントに エレガントに エレガントに やさしく やさしく やさしく

次の社会を

JOMONあかでみい2009年4月吉日 山^ゃまだ 学^{なぶ}

です。そこに男性の老人の道もあるか。後、姿を創りたい。近伸。富士山のように健康平和へ思索と情、念の高みをめついしん ふじさん けんこうへいわ しさく じょうねん たか ざ あい tç \mathbf{V} もの

